

飛鳥小学校たより

令和6年
5月1日
NO.3

授業参観・PTA総会・個別懇談 ～ありがとうございました～

4月25日(木)に、授業参観・PTA総会・個別懇談会が行われました。当日は、お忙しい中、保護者の皆様ご参加いただき、本当にありがとうございました。

授業参観では、1年生は、国語の『うたにあわせてあいうえお』の音読、「け」の練習、カードで言葉づくりを、2・3年生は、国語の漢字練習と学習している単元の紙芝居や音読劇を、4年生は、算数の『大きな数』の学習プリントをみんなで発表し合いながら問題を解いていく活動を、5・6年生は、国語の『詩』の授業で詩から感じたことや読取ったことを発表し合う活動をそれぞれ参観いただきました。子どもたちは、普段の授業のように(いや、それ以上に)はりきって授業に臨み、自分の考えを出し合っていました。

PTA総会におきましても、全世帯のみなさんがご参加頂きました。PTA活動やPTA会費の使い方について忌憚のないご意見をいただきました。今年度の活動につなげていきたいと考えております。

総会後の懇談会におきましても、学級への願いや、お子様の気になることなどお話しただいたとのこと。今後も、保護者のみなさんと学校とが連携をしながら子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。よろしくお願ひします。



1年生 何かに驚き中



2・3年生 黙々と作業中



4年生 答え合わせ中



5・6年生 みんなで意見交換中

ピンクシャツデー（ピンクシャツ運動）

4月は、「三重県いじめ防止強化月間」でした。23日（火）に児童会主催のピンクシャツデーの取組がありました。飛鳥小では、ピンクの画用紙（シャツ型）に、一人ひとりがいじめをなくすためのメッセージを書き、2階の廊下に掲示しました。

ピンクシャツデーとは、2007年カナダで誕生した「いじめ反対運動」です。この運動は、「いじめ反対」のメッセージとともに、いじめの問題を個人や当事者間だけの問題ではなく、社会全体の問題と捉え、いじめの定義や、傍観者になることなどを含め、いろいろないじめ問題について考える機会となっています。

いじめについて真剣に考え、ぜひとも飛鳥小からいじめをなくしてほしいと願っています。

～一人で悩まず相談しよう～



明日は、春の遠足

先日配付した「春の遠足についてのお知らせ」をよく読んで明日の準備をしてください。なお、当日は暑くなると思われるので水分補給ができるように水筒等を忘れないようにお願いします。

当日は、延期の場合のみ「まち comi メール」で連絡します。

5月の主な行事予定

- | | |
|------------------------------|------------------------------|
| 2日（木）春の遠足
山崎運動公園・ひつじみかん牧場 | 16日（木）家庭訪問
心臓検診（1・4年生） |
| 9日（木）遠足予備日 | 17日（金）家庭訪問 |
| 10日（金）田植え【午後】（全校） | 24日（金）みえスタディ・チェック
（4・5年生） |
| 13日（月）街頭指導 | 委員会 |
| 14日（火）囲碁教室【午後】（3～6年生） | 31日（金）まなびたいむ |
| 15日（水）家庭訪問
耳鼻科検診（1・3・5年生） | |

※4月をふり返ると、始業式、入学式、まなびたいむ、全国学力・学習状況調査、授業参観、PTA総会などがあり、あっという間の一ヶ月間でした。これからも、学校での様子や行事などを学校だよりに掲載できればと考えています。

飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

